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A
suficiente para concluir a
primeira fase da vacinação
que reúne idosos e profissi-
onais de saúde. “A meta é
receber essa quantidade
num prazo de 60 a 90 dias a
partir do fechamento do con-
trato, o que pode acontecer
já na semana que vem”, afir-
mou o governador Rui Cos-
ta, que participou de uma

Bahia negocia com
o Fundo Soberano
Russo a compra
de cerca de 2 mi-
lhões de doses da
vacina Sputnik V, o

REDAÇÃO
reunião virtual com os rus-
sos nesta sexta-feira (26).

De acordo com Rui,
além dessas doses, a
Bahia negocia um volume
maior que seria dividido
com os estados do Nordes-
te. “Eles ficaram de avaliar
e responder na semana que
vem sobre a quantidade
que conseguem enviar para
a Bahia e o Nordeste. Va-
mos querer o máximo pos-
sível. Inicialmente, conta-
mos com esses 2 milhões
que fecham a fase 1 da va-
cinação”, informou o gover-
nador.

A autorização para que
Estados e Municípios adqui-

ram as próprias doses de
vacina foi dada esta sema-
na por uma decisão do Su-
premo Tribunal Federal
(STF). A partir da autoriza-
ção, a Bahia passou a bus-
car alternativas para imuni-
zar a população, como a
vacina desenvolvida na Índia
e a terceira a ser aprovada
na China, cujos laboratórios
também estão sendo
contactados.

“Estamos na luta bus-
cando todas as opções de
vacina possíveis, mas, até
termos um número maior de
doses, peço a ajuda dos
baianos para que usem
máscara e respeitem o iso-

lamento social”, acrescen-
tou Rui.

Aulas - O Governo do
Estado decidiu prorrogar o
decreto que suspende as
aulas presenciais nas unida-
des de ensino das redes
pública e privada em toda a
Bahia. O decreto nº 19.586,
que venceria no próximo do-

O prefeito de Salvador,
Bruno Reis (DEM), disse
que não está descartada a
possibilidade de estender o
lockdown, que iniciou na tar-
de de ontem e está previsto
para encerrar às 5h da ma-
nhã da próxima segunda-fei-
ra. 

“Podem (ser ampliado),
sim. Esses 84% (de ocupa-
ção de leitos de UTI) quan-
do nós regularmos todos os
pacientes que estão na
UPA, vamos chegar a 100%
praticamente. Se durante
esse final de semana tiver-
mos cenas de pessoas pre-
cisando respiradores para
serem intubadas, se não ti-
vermos condições de ofere-
cer (leitos), se tivermos que
fechar alguma UPA, porque
não conseguimos dar conta
do atendimento, vamos ter
que prorrogar essas medi-
das. Eu não hesitarei em
tomar medidas mais duras.
Nós fizemos essa conversa

Bruno Reis cogita estender lockdown se agravar a pandemia

com todos os prefeitos da
região metropolitana, porque
não adianta fechar Salvador,
se Camaçari e Lauro ficarem
abertas e as pessoas irem
para lá. Conversamos com
todos os prefeitos da região
metropolitana, e todos con-
cordaram. Não tenha dúvida
que, se continuar os núme-
ros como estão, vamos ter
que adotar medidas prorro-
gando todas elas que estão
aí”, disse, em entrevista à
TV Bahia.  cientista Miguel
Nicolelis criticou o “lockdown
de final de semana”. Segun-
do ele, não funcionou “em
nenhum lugar”. “Ou faz direi-
to – duas ou três semanas
no mínimo – ou não espere
resultados reais e duradou-
ros. Aviso está dado mais
uma vez. Salvador deveria ter
feito lockdown em julho do
ano passado. Não fez e so-
fre com isso hoje”, avaliou.

O democrata sotero-
politano ressaltou que todas

as medidas estão sendo
adotadas para evitar a falta
de leitos. “A prefeitura está
fazendo mais do que o pos-
sível, mas as pessoas pre-
cisam ter consciência de
que, se a pandemia continu-
ar crescendo na proporção
que está, os leitos não irão
suportar. Nós temos uma li-
mitação de insumos, de res-
piradores e de pessoal”, pon-
tuou. Bruno Reis, em entre-
vista à GloboNews, afirmou
ainda que a doença se agra-
vou, por causa das novas
cepas. “A situação está
muito grave em Salvador.
Estamos vivendo o pior mo-
mento da pandemia, e es-
sas decisões (de lockdown)
foram motivadas porque
estamos em pré-colapso na
rede pública e privada. Há
novas variantes, novas ce-
pas. Já foram identificadas
cepa peruana, cepa do Rei-
no Unido, cepa de Manaus”,
pontuou.

O prefeito afirmou que a
proposta do ministro da Saú-
de, Eduardo Pazuello, de
transferência de pacientes
entre estados que enfrentam
lotação de UTIs pode “ame-
nizar” agora, mas, com o
tempo, pode se tornar inútil
porque há “crescimento
exponencial” em todo o
país. 

“A prefeitura vem ampli-
ando os hospitais de cam-
panhas, já temos uma quan-
tidade de leitos superior à
primeira onda. Estamos
abrindo mais leitos, novo
hospital de campanhas. O
governo (estadual) também
tem feito (um esforço). É um
trabalho único, e, se neces-
sário for, vamos ter que ape-
lar esse mecanismo de
transferência para outros
estados. Esperamos que,
com essas medidas de iso-
lamento social, se possa
conter a onda”, declarou.
(RDS)

Coronavírus volta fechar gabinetes e restringir atividades

A pandemia da Covid-19
voltou a atingir políticos
baianos e as atividades de-
les. Por causa do avanço do
coronavírus, deputados e
vereadores determinaram o
fechamento de gabinetes. A
Assembleia Legislativa da
Bahia (AL-BA) e a Câmara
de Vereadores de Salvador
também adotaram medidas
mais restritivas. Presidente
do Legislativo sotero-
politano, Geraldo Júnior
(MDB) recomendou aos co-
legas prioridade para o aten-
dimento virtual. Também
para restringir o fluxo de pes-
soas, o acesso público con-
tinua suspenso no Paço
Municipal e as sessões or-
dinárias seguem de forma

MEDIDAS RESTRITIVAS

Prefeito afirmou que está adotando todas as medidas para evitar a falta de leitos

semipresencial, com a par-
ticipação de vereadores tam-
bém de forma remota.

“É o momento de a
Casa funcionar de forma hí-
brida. Na condição de pre-
sidente do Legislativo, pre-
ciso conduzir as sessões
de forma presencial. Entre-
tanto, acho importante pou-
parmos os vereadores e ser-
vidores da Câmara Munici-
pal de Salvador neste mo-
mento tão preocupante da
pandemia da Covid-19 na
Bahia”, afirmou Geraldo
Júnior. O trabalho
presencial para os funcioná-
rios da estrutura adminis-
trativa da Câmara Municipal
de Salvador ocorre de for-
ma presencial nos dias de
segunda, terça e quarta,
entre 8h e 12h, e remoto no
turno vespertino, das 14h às
17h.

Presidente da
Assembleia, Adolfo
Menezes (PSD) decidiu que
apenas 15% dos servidores
permanecerão em trabalho
presencial. Só transitarão
pelo Legislativo aqueles fun-
cionários indispensáveis,
que não possam exercer
suas atividades em regime
de home office. “A pandemia
superlotou hospitais e unida-
des de saúde em toda a
Bahia e a situação em Sal-
vador, que absorve doentes
de todo o estado, está pró-
xima do colapso nas redes
públicas e privadas”, pon-
tuou.

Políticos baianos tam-
bém têm sido afetados pela
doença. É o caso do verea-
dor de Salvador, Irmão
Lázaro (PL). O legislador foi
transferido para UTI devido
ao agravamento do quadro

Bahia avança nas
negociações para

comprar Sputnik V

A ASSEMBLEIA Legislativa da Bahia (AL-BA) e a
Câmara de Vereadores de Salvador também adota-
ram medidas mais restritivas
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O PREFEITO Bruno Reis (DEM) disse que não está
descartada a possibilidade de estender o lockdown

mingo (28), passa a valer até
14 de março de 2021. A pror-
rogação será publicada no
Diário Oficial do Estado
(DOE) deste sábado (27).

O decreto também sus-
pende as atividades de
recadastramento de servido-
res inativos e pensionistas
que fazem aniversário nos
meses de janeiro, fevereiro

clínico após contaminação
por Covid-19. Já o secretá-
rio estadual de Saúde, Fá-
bio Vilas Boas, também
está na UTI. No entanto,
segundo a assessoria, “se-
gue estável, sem febre, com
oxigênio em baixo fluxo e
todos os sinais de inflama-
ção controlados”. “O gestor
está na Unidade de Terapia
Intensiva (UTI), a fim de pro-
porcionar fisioterapia respi-
ratória mais intensa. Ele é
assistido pelo
pneumologista Sérgio Jezler
e pelo infectologista Roberto
Badaró. Permanece em uso
de medicamentos e ainda
não há previsão de alta”, in-
formou ontem. O prefeito de
Vitória da Conquista,
Herzem Gusmão (MDB),
permanece internado em
São Paulo e sem previsão
de alta.

DE ACORDO com Rui,
além dessas doses, a
Bahia negocia um
volume maior que
seria dividido com os
estados do Nordeste

Representantes das se-
cretarias municipais de Fi-
nanças e da Transparência
e do Controle apresentaram
nesta semana o Relatório
das Contas do 3º
quadrimestre de 2020 à Câ-
mara de Vereadores. A apre-
sentação ocorreu de forma
online e foi acompanhada
pela população através das
redes sociais.

Conforme o relatório
apresentado, a receita cor-
rente líquida do município até
o quadrimestre foi de R$
785.371.361,88 (setecentos
e oitenta e cinco milhões,
trezentos e setenta e um

mil, trezentos e sessenta e
um reais e oitenta e oito cen-
tavos). Já a despesa com
pessoal ficou em 45,34%,
ou seja, abaixo do limite
máximo estabelecido em
lei, que é de 54%.

Outro destaque é que as
despesas obrigatórias, rela-
tivas aos repasses aos ser-
viços de educação e saúde
do Município, superaram o
limite indicado pela Lei de
Responsabilidade Fiscal.
Foram aplicados no Fundo
de Manutenção e Desenvol-
vimento da Educação Bási-
ca (Fundeb) 25,26% da re-
ceita, acima dos 25% exigi-
dos. Já nas ações de servi-
ços públicos de saúde, cuja
meta era de 15%, foram apli-
cados 26,64% do montante.

Na ocasião, o secretá-
rio de Finanças, Jonas Sala,
ressaltou que os investimen-
tos feitos pela Prefeitura con-
tribuíram para que Vitória da
Conquista fosse eleita como
a segunda melhor cidade do
Nordeste para se viver. O
gestor ressaltou ainda que
“apesar do momento de
pandemia, a Administração
Municipal tem seguido com
os investimentos necessári-
os”.

O demonstrativo dos
dados ao Legislativo muni-
cipal é uma exigência da Lei
Complementar de Respon-
sabilidade Fiscal nº 101/
2010, e deve estar em con-
cordância com o estabele-
cido pela LDO e PPA, apre-
sentados no ano anterior.

Conquista: Prefeitura supera gasto
obrigatório com educação e saúde

O prefeito de Camaçari,
Elinaldo Araújo (Democra-
tas), já negocia com fabri-
cantes para comprar vacinas
contra a covid-19, após a
decisão do Supremo Tribu-
nal Federal (STF) que auto-
rizou a aquisição de
imunizantes por estados e
municípios. Ele destacou
que a prefeitura fará todos os
esforços para vacinar a po-
pulação. “Com muita alegria
recebi a notícia de que o STF
autorizou a compra das va-
cinas por estados e municí-
pios. Já estamos em conta-
to com fabricantes.
Camaçari não irá se furtar de
fazer a sua parte para imu-
nizar nossa população e
salvar vidas”, afirmou o pre-
feito, ao ressaltar que “a

Bahia passa pelo pior mo-
mento da pandemia”.

“Estado e municípios
têm desempenhado seus
papéis nessa luta árdua no
combate ao coronavírus.
Essa notícia nos dá um
alento e redobra a nossa res-
ponsabilidade, porém, nes-
te momento, nenhuma me-
dida é tão importante quan-
to a consciência da popula-
ção. Estamos cada vez
mais perdendo nossos pa-
rentes, amigos, vizinhos, por
conta de um grupo
minoritário de pessoas que
não tem amor e empatia
com o próximo”, disse.

De acordo com o anún-
cio feito pela Secretaria da
Saúde (Saúde) de Camaçari,
que a vacinação contra a

Covid-19 iria ser ampliada
nas faixas etárias em ordem
decrescente, conforme o
avanço da vacinação ontem,
na qual foram vacinados ido-
sos de 86 anos acima, a
partir de hoje a vacinação se
estenderá aos idosos a par-
tir de 85 anos. A imunização
continua ocorrendo de do-
mingo a domingo, das 9h às
16h. Os idosos de 85 anos
acima, acamados, serão
vacinados em suas residên-
cias a partir da segunda-fei-
ra . “À medida que forem
chegando mais doses ire-
mos avançando mais ainda
e ampliando a aplicação em
mais faixas etárias, possa-
mos adquirir”, explica Elias
Natan, secretário de
Saúde.(HB)

Camaçari: Elinaldo Araújo negocia
compra de vacina com fabricantes

e março. A suspensão do
recadastramento tem como
principal objetivo preservar
idosos e pessoas em grupos
de risco, mais vulneráveis ao
novo coronavírus, evitando o
deslocamento a uma unida-
de da Rede SAC para vali-
dar seus dados cadastrais
junto à Previdência Estadu-
al.
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